
議 題 議 事 内 容 発議者 

・良い意見が沢山有りました。若い人の聴いてやって大事な事。小学生のアナウンスも好運____ 石田会星_- 

てこ固めも小学校を利用したり運行順序、セレモニーの統一化等々議論を重ねて行きたい。 現状、行政も厳しく一方で各市町も董塑しているがわが街には何処にも負け皐と二観光資源 祭り狂喜る保存から活用へ魅せる祭りにしてい塾、。決算報告も総会で開示しておます。 

・貴重な意見ありがとうございました。ただ4年ぶりの祭りで忘れられて聖重し雀蜂されている事が有り 長谷川副会長 

次回に生かす様にして行く。また本楽祭の御神輿に付いては神社との話しが出来てなっかた。 

浅野委員星_--_ その他 ・忘れられている事としててこさんのピアス、茶髪禁止が有ったので再確認願います。 
il 

・5/15 扶桑イオンにて9:00より交通安全啓蒙活動が実施されるので時間の許す方は参加願います。 ‾ 

石田会長 浅野委員星_ 

・祭りは皆さんの頑張りも大きな力ですが警察署の協力も不可欠。また、今期警察署長も交代され 

お話ししたが犬山城下町地区は犯罪が少ない祭りを通じて地域の繋がりが支えている。と -___ 

評価されていたので是非とも協力願います。 

・6,′’16 車山見学各理事さんが説明されるがこの中で説明してもいいと言われる方はよろしくお願いします。 

・10′′21秋祭りにて要望が強かった13輌夜車山総揃え試行検証を行い迭生壁の祭りに開催したい。 

・愛知山車日本一協議会、第Il回祭シンポジウム(至学館&愛知県共催)で9/17(日)開催 壁旦蔓遊理事 

・例年10月第4週にからくり町巡りが開催されるが本年は半田山車総揃えと量る事と 

全国祭屋台等製作修理技術者会の兼ね合いで1週早い10/21・22に開催旦変堅塾とます。 

その中で13輔夜車山総揃えを行いたい。 

・6,/24(土)14:00フロイデ3Fで総会開催 会計報告もこの場で行います。 

・理事会議事録は都度保存会ホームページに掲載、本日の議事録も近日中ア要塞」__ 
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